



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和7年度学校だより No.20
令和7年9月25日
発行者 校長 星 潔

修学旅行に行ってきました！

9月17日(水)から19日(金)の2泊3日の日程で、9年生が東京方面に修学旅行に行ってきました。出発のバスの中から**ガッツ**あふれる姿が見られました。初日は国会議事堂見学や TOKYO GLOBAL GATEWAY で**クリエイティブ**に学びました。その後は劇団四季による「ライオンキング」の観劇です。子どもたちも感激していました。そしてディズニーホテルの「東京ベイ舞浜ホテルファーストリゾート」に宿泊しました。2日目はビュッフェスタイルの朝食からスタート。元気をチャージして東京班別自主研修に出発です。班ごとに浅草、渋谷、お台場など様々な場所を訪れ、東京を満喫してきました。そして班別研修を終えて東京ディズニーランド集合。夜のディズニーランドを満喫しました。そして最終日は、上野公園でグループごとに決めた見学場所を見学し、東京スカイツリー展望です。東京を広く見渡しました。**エンジョイ**する姿がたくさん見られた2泊3日でした。

この修学旅行を通じて、9年生の子どもたちは「**チーム本学**」の顔として、ルールを守り、最高学年にふさわしい行動を見せてくれました。実行委員会の皆さんの活躍。班での協力。お互いを思いやった行動。周囲の方々への感謝など、さすが自慢の9年生です。「**本気で 郷GO! ガッツ クリエイティブ エンジョイ チーム本学**」の本郷学園スローガンを達成しました。これからも本郷学園の最高のリーダーとして活躍する姿を楽しみにしています。9年生の皆さんと一緒に出かけた修学旅行は最高の思い出ができました。これからも本郷学園の顔として、どうぞよろしくお願いいたします。



議員会館での昼食



TOKYO GLOBAL GATEWAY にて



東京ディズニーランド楽しみます



スカイツリーの透明床 高さを感じます



上野公園での全体写真

職場体験（7，8年生）！

8年生は17日(水)・18日(木)の2日間、7年生は18日(木)に職場体験学習を行いました。8年生は会津若松市内や町内の事業所、7年生は町内の事業所のご協力をいただきました。この学習では、働くことを通して、普段の学校生活では学ぶことができない実生活の中での学びを体験することができました。各事業所の皆様には、本当に丁寧な説明や温かいご指導をいただきました。お陰様で子ども達も、安心して体験学習に取り組むことができました。お引き受けいただきました事業所の方々に、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



町陸上交流会（5，6年生）！

9月19日(金)に町小学校陸上交流会が行なわれました。これまでの練習の成果が十分発揮できるよう、それぞれの自己ベストを目指して、5,6年生の子ども達は頑張りました。町内の他校の子どもたちと競い合うことで、「**チーム本学**」としての団結力がさらに高まる交流会となりました。今回は新鶴の競技場が改修のため、様々な点でご不便をおかけしたことと思います。子ども達の送迎ありがとうございました。駐車場や競技役員の係を行っていた保護者の皆様、本当にお疲れ様でした。保護者の皆様のご協力に心より感謝いたします。



校長のひとりごと

少し前のことですが、今年の夏の甲子園大会は沖縄県代表の沖縄尚学高校の優勝で幕を閉じました。2年生の左右の投手を中心としたすばらしいチームでした。子ども達には始業式の中で話をしましたが、公立高校でありながら、私立の強豪高校に真っ向勝負で挑み、見事にベスト4に進出した岐阜県代表の県立岐阜商業高校。特に春の選抜大会優勝校で、優勝候補の横浜高校に延長で見事に勝利したのはすばらしかったです。その県立岐阜商業高校に横山選手という選手がいました。生まれつき左手の指がない横山選手。それでも見事にレギュラーとなり甲子園大会では見事に全試合フル出場しました。横山選手はボールが飛んでくると右手のグローブでボールを取ります。そしてすぐにグローブを右手から外し、その右手でボールを投げます。とても素早いプレーです。そのハンディを感じさせないプレーには感動しました。横山選手はインタビューでこう答えています。「高校に入学した時は、あんまりうまくいかなくて。練習とかもなかなか参加させてもらえなくて、苦労していました。悔しい気持ちを持ちながら練習してきていました。今ここ甲子園でプレーできているのは、昔の努力していた自分があったからです。自分自身に感謝したいです。」今結果が出なくてもその努力が後から実を結ぶことがあります。だからこそ「今」を大切に、勉強でも部活動でもその他の習い事やどんなことでも、1日1日を大切にして努力していくことが大切だという話を始業式でしました。結果が出ないとつらくてあきらめてしまいそうになりますが、そこが頑張りどころです。私はあまりいい声かけができなかったのですが、保護者の皆様は子ども達のチャレンジする過程を大切に、未来に希望が持てる声かけができればいいですね。